

# Vertretung für Bürgermeisterin

## Neben Ralf Schweinsberg und Wilfried Guthier auch Marion Mollenkott

**Schwelm** Beigeordneter Ralf Schweinsberg vertritt derzeit die erkrankte Bürgermeisterin Gabriele Grollmann in seiner Funktion des Allgemeinen Vertreters, und wenn der nicht kann, übernimmt stellvertretend Fachbereichsleiter Wilfried Guthier diese Aufgabe als sogenannter Verhinderungsvertreter. Was aber ist, wenn alle drei mal verhindert sind? Die Stadtverwaltung hat der Politik für diesen Fall einen Vorschlag gemacht, der vom Rat der Stadt Schwelm in seiner jüngsten Sitzung so auch beschlossen wurde. Oberverwaltungsrätin und Kämmerein Marion Mollenkott wird neben Wilfried Guthier als weitere Stellvertreterin des Allgemeinen Vertreters der Bürgermeisterin bestellt. Der Beschluss fiel einstimmig.

AGr